

# TC BW Bohlsbach in Badenliga aufgestiegen

*Hallentennis: 5:1-Sieg bei der TSG Lahr/Emmendingen*

**Offenburg-Bohlsbach** (red). Am vergangenen Wochenende kam es zum letzten Saisonspiel in der Tennis-Winterrunde zwischen der TSG TC Lahr/TC GW Emmendingen und dem TC BW Bohlsbach. Bereits vor der Begegnung standen der Aufstieg von Bohlsbach in die Badenliga und der Abstieg von Lahr/Emmendingen fest.

Lahr trat mit einer ersatzgeschwächten Mannschaft an, wodurch sich die Begegnung schnell zu einer klaren Angelegenheit für Bohlsbach entwickelte. Die Gäste dominierten die Einzel souverän und ließen nichts anbrennen.

Das einzige umkämpfte Match des Tages fand an Position eins zwischen Adrian Sexauer und Nicolas Bub statt. Hier lieferten sich die

beiden Spitzenspieler ein hochklassiges und spannendes Duell, das die Zuschauer mit beeindruckendem Tennis begeisterte. Dennoch konnte sich letztlich auch hier der Bohlsbacher Nicolas Bub durchsetzen, der damit die makellose Mannschaftsleistung abrundete.

Mit diesem souveränen Erfolg krönten die Spieler des TC BW Bohlsbach eine Saison, die sie sich nicht besser hätten vorstellen können. So haben sie ihre Ziele erfüllt und sind hoch motiviert für die Sommersaison 2025.

---

## **Lahr/Emmendingen - Bohlsbach 1:5**

Adrian Sexauer - Nicolas Bub 4:6, 5:7; Felix Weiler - Jan-Luca Disson 3:6, 0:6; Filip van Baelen - Antony Holfeld 0:6, 0:6; Simon Faißt - Sebastian Schille 2:6, 1:6; Sexauer/Weiler - Bub/Disson 1:0; van Baelen/Faißt - Holfeld/Schille 0:1.